

PlantaDoce.

Sala de espera

El 'crowdfunding' llega a la salud: 44.000 euros para una ambulancia en Malawi

La ambulancia será el segundo vehículo de emergencias para atender a una población de más de 50.000 personas.

Juan Carlos Meneses
17 ene 2020 - 05:00



La solidaridad llega hasta el sector de la salud. La ONG española Zikomo África ha lanzado una campaña de micromecenazgo o, como se conoce en inglés, *crowdfunding*, para financiar una nueva ambulancia para el hospital Mthengo Wa-Nthenga en Malawi.

La organización busca conseguir 14.000 euros en España y 44.000 euros a escala global para comprar una ambulancia y transportarla hasta Malawi.

El hospital Mthengo Wa-Nthenga está situado cerca de la capital del país, Lilongwe, y es uno de los referentes del distrito. Sin embargo, sólo disponen de una ambulancia

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/el-crowdfunding-llega-a-la-salud-44000-euros-para-una-ambulancia-en-malawi>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

para atender a una ratio de población de más de 50.000 personas.

Las Carmelitas Misionarias, las encargadas del hospital, **necesitan la ambulancia para “situaciones de emergencia, para partos prematuros o víctimas de accidentes de tráfico”**, afirman a Europa Press.